

令和4年5月10日

## 御前崎渚の交番 ゴールデンウィークイベント 2022

- 日付：令和4年4月29日（土）～令和4年5月3日（火）
- 時間：10：00～15：00
- 場所：御前崎渚の交番
- 参加者：「磯の生きもの観察」60余名、ウォーターロール体験46名

今年は、いつも実施している水上オートバイの展示に加え、初の試みとして、御前崎渚の交番横にウォーターロールを設置し、アクティビティ体験を提供した。1日目は天候に恵まれず中止としたが、2日目は好天のもと実施することができた。多くの方の目にとまり、1枠10分の体験にも関わらず、待ち時間が発生するほど、好評で43名の方が体験してくださった。今後も来場された方々に楽しんで頂けるような体験やアクティビティを提供していきたい。



また、5月1日(日)、3日(火)の2日間、毎年GW恒例となった「磯の生きもの観察会」を開催、今回も「NPO 法人アースコミュニケーション」の川口さんに講師をしていただき、渚の交番は安全管理スタッフとして参加した。5/1(日)は朝から曇天で、天候は悪くなる予報となっていたため、早急に受付を済ませて海へ。川口さんの説明の中で「曇っている方が生き物からも人間が見えにくく、つかまえやすい」とのお話があり、雨が降ってくるまでの短時間ながらもみなさんたくさんの生き物を捕まえることができていた。



5/3（火・祝）は二日前とは打って変わり、晴天の空のもとでのイベントとなった。5月はじめとは思えないほどの暑さで、水分補給を促しながらの活動、参加のみなさんは時間いっぱいまで生き物採取を楽しんでいた。2日間通して約60名のみなさんが参加され、やはり人気のイベントであることを再認識できた。



新型コロナウイルスの蔓延以降、イベントが開催しにくい時期が続いているが、今年度のGWは人足も回復傾向にあり、駐車場はコロナ前と同等の混雑状況となった。この機を逃すことなく、渚の交番の利用促進や地域活性化のために様々な仕掛けを講じていきたい。

